

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN BERBASIS WEB PADA TOKO BUKU HAMDI

Created by Ahmad Barik

**Subject** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI  
**Subject Alt** : ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI  
**Keyword** : Analisis; Perancangan; Sistem Informasi; Penjualan; Online; Toko Buku

### Description :

Dalam menjual suatu produk kepada pelanggan pada saat ini dibutuhkan beberapa cara yang dapat membuat perusahaan bersaing dengan para kompetitor. Salah satu cara yang saat ini digunakan oleh hampir seluruh perusahaan adalah dengan menjual produk mereka melalui media internet atau penjualan secara online. Penjualan secara online dipercaya dapat meningkatkan hasil penjualan seiring dengan tingginya minat masyarakat dalam melakukan belanja melalui internet.

Pemanfaatan penjualan buku secara online pada toko buku Hamdi merupakan salah satu cara meningkatkan penjualan perusahaan dengan bertujuan agar proses transaksi cepat, kegiatan-kegiatan penjualan lebih terintegrasi, dan pemasaran yang lebih luas sehingga dapat meningkatkan kinerja dan volume penjualan perusahaan.

Oleh karena diperlukan suatu analisis dan perancangan dari sistem yang sedang berjalan serta masalah-masalah yang dihadapi, untuk diaplikasikan kedalam sistem informasi penjualan berbasis web yang dapat memecahkan masalah-masalah dalam penjualan. Dengan menggunakan perancangan sistem berorientasi objek, UML (Unified Modelling Language) sebagai tool perancangannya yakni dengan menganalisa kebutuhan pengguna (user requirement) dan merancang diagram-diagram UML untuk perancangan sistem, PHP sebagai bahasa pemrogramannya dan MySQL sebagai databasenya diharapkan dapat menghasilkan sistem yang dapat memenuhi kebutuhan user baik pihak internal perusahaan seperti manajer dan pegawai maupun pihak eksternal perusahaan seperti pelanggan. Dengan menerapkan sistem informasi penjualan berbasis web maka perusahaan dapat mengatasi memperluas pangsa pasar, transaksi dapat dilakukan dengan efisien, data-data penjualan terintegrasi dengan baik serta dapat meningkatkan layanan terhadap pelanggan.

**Date Create** : 30/08/2013  
**Type** : Text  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200683024  
**Collection** : 200683024

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor